

杜の風

校長 森 薫

◎10月8日（金）生徒会本部役員認証式を行いました。

生徒会長 清水さん 副会長 小林君・八木橋君

書記 小和田さん・江原さん 会計 久保田さん・山口君 会計監査 反町君

毛里田中を更に良い学校にするために、頑張ってください。宜しくお願ひします。

生徒の皆さんも、皆さんの代表であり、毛里田中の顔となる生徒会本部役員をしっかりと支え・応援してください。沢山の先輩たちが築いてきた毛中の伝統と規律・秩序を全員で引き継ぎ、また、新たな伝統を創っていってください。応援しています。

◎前期生徒会本部役員の皆さん、1年間有難うございました。

生徒会長 齋藤君 副会長 五十嵐さん・高野さん

書記 宮田君・宮村さん 会計 一ノ瀬君・渡辺君 会計監査 小和田さん

昨日の体育祭が、最後の活動でした。スローガン看板の作成、開閉会式の運営等お疲れさまでした。この1年間全校生徒を牽引し、また縁の下の力持ちとなってよく頑張ってくれましたね。本当に有難うございました。職員一同、心より感謝しています。

◎体育祭、一人一人が、全員が輝いていました。また一つ成長しましたね。

体育や学年の練習、前日と当日の準備・片付け、委員会の仕事、しっかりと取り組んでいましたね。皆さんの大きな準備が、頑張りが体育祭を成功させました。

学年競技、一人一人が、自分のため・クラスのため・仲間のために全力で取り組んでいましたね。一人一人が・全員が頑張ってきた・努力してきたその過程が大切だと思います。心も体も大きく成長していますね。頑張る姿、みんな輝いていました。

3年生、汗と涙と筋肉痛の毛中ソーラン、見事でした。素晴らしいかったです。カッコよかったです。見ていて人全員に感動を与えてくれました。この3か月、この1回の本番のために、全力で練習に取り組んでいましたね。この間沢山のドラマがあったのではないでしょうか。卒業まで5か月、沢山の絆と思い出を創っていってください。

生徒の皆さん、次は合唱コンクールですね。「心ひとつに・・」頑張ってください。保護者の皆様、健康観察や応援等のご支援・ご協力、大変有難うございました。